

Primera versión de Premio Vocación Técnica cierra con un gran éxito

Con la entrega de reconocimientos a más de 50 estudiantes, profesores y establecimientos educativos, el viernes recién pasado se realizó la ceremonia de cierre de los premios Vocación Técnica 2024, organizados por Diario La Tribuna y Santo Tomás, con el auspicio de Innergex. En la oportunidad, se contó con la asistencia de representantes de las instituciones distinguidas, liceos y colegios que imparten enseñanza técnico-profesional en la provincia de Biobío, así como autoridades locales, el jurado del premio e invitados especiales.



Guido Rodríguez, gerente general de Empresa Periodística Biobío; Claudia Fuentes, directora de Diario La Tribuna; Pablo Ríos, director provincial de Educación de Biobío; Javiera Olate, socia Cámara Chilena de la Construcción Los Ángeles; Luis Ancamil, director CTF-IP Santo Tomás Los Ángeles; Alejandro Donoso, gerente de Sustentabilidad y Asuntos Corporativos Innergex y Jorge Guzmán, presidente de Empresa Periodística Biobío.



Leandro Gómez, profesor Liceo Crisol de Mulchén; Cecilia Ananías, directora Liceo Crisol; Alejandro Donoso, gerente de Sustentabilidad y Asuntos Corporativos Innergex; Hernán Cartes, representante Municipalidad de Mulchén y Cristian Contreras, profesor Liceo Crisol.



La delegación completa del Liceo El Huertón de Los Ángeles, ganadora de las categorías Innovación y Tecnología, Profesor/a Inspirador/a y Establecimiento Destacado.



Claudia Fuentes, directora de La Tribuna y los docentes nominados en la Categoría Profesor/a Inspirador/a: Evelyn Fernández (Liceo Técnico Juanita Fernández Solar), Verónica Contreras (ganadora, del Liceo El Huertón); y Cristian Contreras, del Liceo Crisol de Mulchén.



Delegación representante del proyecto "Aprendizaje Basado en Problemas", del Liceo Técnico Juanita Fernández Solar, nominada en la categoría Responsabilidad Social.



La delegación del Liceo Polivalente Municipal de Nacimiento, ganadora en la categoría Liderazgo y Responsabilidad Social por su proyecto "Aprendizaje en Servicio".



La delegación completa del Liceo Crisol de Mulchén, ganadora de la categoría Medio Ambiente y Sustentabilidad con el proyecto "Hidrógeno Verde".



Delegación del Liceo Juanita Fernández Solar, nominada en la Categoría Medio Ambiente y Sustentabilidad, por el proyecto "Club de Ciencias".